

# Hasen- jagd

Ich bin du – schau her!



## Finissage

Mittwoch 13. März 2024, 19:00 Uhr  
Haus Der Erinnerung, Marcel-Callo-Straße 3,  
4222 - St. Georgen an der Gusen

Die „Mühlviertler Hasenjagd“ aus der Sicht von Opfern, Täter:innen, Mitläufer:innen, Widerständigen und Beobachter:innen – eine realfiktive Auseinandersetzung mit den Ereignissen – Versuch einer Annäherung: Schüler:innen der 4. Klassen der Mittelschule St. Georgen an der Gusen setzten sich im Rahmen des Unterrichts mit der NS- Geschichte ihrer Heimat auseinander. Selbst verfasste Texte wurden in bildnerische Werke umgesetzt.

Die Ausstellung kann eingeladen werden. Nähere Info: sekretariat@bewusstseinsregion.at | Nächster Termin:

Int. Figurentheater Festival Wels 13.-20. Juni 2024

